

19e Conseil des Voisins le 7 août 2023

Intimidation à travers Maël

Ce 19e conseil des Voisins le 7 août 2023 démarre dans l'intimidation externe similaire au comme le 9e Conseil le 21 octobre 2021.

Au 9e Conseil, l'association Farbeez a été intimidée indirectement par une menace et offre de récompense de M. William DUFOURCQ à Chris MANN agissant au nom d'un collectif de l'association d'utilité publique Aurore, l'association Yes We Camp et la SCIC Plateau Urbain. Un projet de bâtir les Grands Voisins sur Farbeez a été bafoué indument. Aujourd'hui, le président du directoire de la SCIC Plateau Urbain, aussi membre du même collectif, mais au titre du gestionnaire du site "Les Arche Citoyennes" en face de l'Hôtel de ville de Paris détenu par BNP Paribas fraîchement vendu par l'APHP, a intimidé directement le Vice-Président Maël Aïnne NEMA CHERIF pour exclure la personne de Chris MANN avec la simple instruction de faire de Chris MANN ne pas être le bienvenu.

M. NEMA CHERIF bénéficie gracieusement de deux locaux de 29 m² au 4 rue Saint Martin 75004 Paris suite à une sollicitation des Grands Voisins (.com) en date du 19 mai 2023. M. NEMA CHERIF est en situation administrativement précaire en France depuis 10ans. M. NEMA CHERIF dépend d'Aurore pour son logement et soutien personnels. M. NEMA CHERIF dispose d'un local mis à disposition gracieusement par Plateau Urbain à Montreuil, dont la mise à disposition à M. MANN se fait depuis environ un an.

Le 4 août 2023, selon M. NEMA CHERIF, suite à une injonction par le président de Plateau Urbain, M. Simon LAISNEY, M. NEMA CHERIF a immédiatement expulsé M. MANN et lui a instruit de ne pas se présenter dans les lieux des Arches Citoyennes. M. NEMA-CHERIF disait ce faire sur l'instruction de M. LAISNEY.

Plainte par Chris MANN contre Simon LAISNEY et d'autres

M. MANN a estimé que la politique de Plateau Urbain envers ses locataires (même à titre gracieux) ne peut pas interdire l'invitation de telle ou telle personne. M. MANN observe que ce comportement d'Aurore et Plateau Urbain semble consistant et indue depuis 2017. En conséquence M. MANN a porté plainte le jour même contre trois personnes d'Aurore et de Plateau Urbain pour harcèlement.

M. NEMA CHERIF a opposé le fait de porter plainte pour les effets éventuels contre sa personne dans la grâce dont il bénéficie. M. MANN a entendu pleinement l'avis de M. NEMA CHERIF. Le Conseil des Voisins a pris la considération de l'avis de M. NEMA CHERIF.

Démission de Maël en tant que vice-président

M. NEMA CHERIF a posé [sa démission par courriel](#) qui a repris les éléments lui concernant dans la plainte de M. MANN. M. NEMA CHERIF avait commenté par ailleurs que la manière de partir en mars 2023 des Arches était "ils nous demandaient de partir". J'ai témoigné que nous étions expulsés de force. Dans mes souvenirs, il y avait quatre personnes debout autour de nous et nous étions assis. Je me souviens d'une physique, d'une posture et d'une attitude menaçant. M. NEMA CHERIF n'avait pas d'autre commentaire par rapport à mon témoignage par plainte le 4 août 2023.

La violence de l'histoire a heurté des participants de même que la violence précédant le 9e Conseil des Voisins avait mis fin à un projet.

Nous avons une posture pour accepter la démission de M. NEMA CHERIF de sa position de vice président et d'habiliter M. MANN pour faire les formalités administratives dans ce sens.

Que voulons-nous (continuer de) faire ?

La trésorière Sviatlana VIARBITSKYA remarque que l'association s'exprime à travers les activités qui sont proposées principalement par Chris, Marine et Maël, mais *d'autres peuvent ajouter des activités !*

Sviatlana proposerait des activités en lien avec l'art lorsqu'elle est à Paris. Il peut s'agir d'organiser des rencontres, des ateliers. Nous pouvons établir d'autres moteurs de projets en dehors de Chris et nous pouvons aussi intégrer d'autres forces vives dans les projets existants. Qui voudrait-on inviter ? Quelle est la vision de l'ensemble ?

Il s'agit d'une énergie singulière ici. On peut inviter d'autres personnes à réfléchir aussi sur d'autres projets à considérer et à développer. Nous pouvons aussi considérer la continuation ou non des projets existants.

Au sujet des devis, il faudrait prévoir la venue de l'argent avant d'engager sa dépense.

Nous pourrions inviter des artistes à faire des ateliers pour attirer de l'argent.

ESS Starter

Patrick de Weezem a également fait ESS Starter, un programme potential pour notre association Les Grands Voisins. Cela lui a permis de faire son réseau et affiner son pitch.

Les Arts Voisins

L'art peut aussi être un outil d'intégration avec les sans papiers.

Les restaurants acceptent assez souvent à accrocher. Les popup expos sont relativement courants. L'effort ici, y compris avec Le Bureau du Créateur et Osorus et de structurer et organiser.

Il ne faut pas confondre l'outil et la personne.

Mots de la faim

Voici des réflexions à la fin du Conseil des voisins.

Nous avons des valeurs communes et pouvons faire des choses.

Concrètement, on fait quoi ? Qu'est-ce qu'on peut faire ? Réfléchir et mettre en place quelque chose.

Il s'agit de réfléchir et mettre en place ensemble.

J'aime bien être concert et que ça se traduise en action.

Je suis partant pour faire quelque chose avec Les Grands Voisins.

Je suis partant pour imaginer. Je partage les mêmes valeurs.

L'association demande de subventions par des documents CERFA sur des projets définis (numérique, soutien, etc.). Penser à établir un échéancier.

Le terrain des projets dans le 14e peut être assez complexe. Sommes-nous dans une impasse ? Si oui, comment s'en sortir ? Quels autres modes de financement ? Nous allons pouvoir convaincre des financeurs à partir d'une plaidoyer à élaborer car notre projet est solide à terme. Penser à d'autres échelles.

Dans notre fonctionnement, qui fait quoi et qui peut faire quoi ? Il s'agit d'une question d'engagement de personnes.

Personnellement, j'ai besoin de plus d'information et je peut m'investir.

Ce qui m'intéresse, c'est l'ESS et pas d'autre chose.

Penser à tendre vers la simplicité éclairée. Dépenser sans se battre.

Je suis en périphérique à la réflexion.

Le Manifeste est excellent. C'est une bonne base pour assurer les projets.

Il s'agit maintenant d'être précis sur les projets que nous souhaitons avec qui selon quel calendrier, comment et par où commencer.

La méthode structurée nous apportera bénéfice.

Au sujets des arts voisins, penser à la vente des toiles sur internet ou en personne.

I am overwhelmed!, dépassée par toutes ces choses dans le bon sens ! Chaque minute j'ai pleines de nouvelles idées. Je partagerai mes idées plus tard.

Les messages sont à écrire simplement sur Facebook et en 30 secondes en vidéo.